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General Information 

Im Lieferumfang sind 2 Power Kabeln enthalten. Jedoch müssen Sie eine passende für Ihr Auto 

anschließen. Es gibt zwei unterschiedliche Ausführungen und entsprechendes Kabel. 

2 power cables are included in the package. But you need to connect one that fits in your car. There 
are two different versions and the corresponding cable. 
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1. Installation 
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1.1 LVDS Connection 

 

Entfernen Sie den LVDS Stecker vom Originaldisplay und schließen Sie diesen an den mitgelieferten 

Stecker an. Der Stromanschluss des Originaldisplays bleibt in Zukunft unbelegt. 

Disconnect the LVDS Plug from the factory display and plug in to the shown adapter above. Old 
Power Plug not needed. 

 

 

1.2 Power Connection 
 

 

Entfernen Sie den weißen Stecker am Originalradio und ersetzen diesen mit Stecker A. 

Der weiße Stecker wird an den mitgelieferten Stecker B eingesteckt. 
 

Unplug white power connector in the picture and replace with Plug A. Connect white Plug to Plug B 

2. Original Menü 
 

Sie haben die Möglichkeit immer zwischen Ihrem Original und Android Betriebssystem zu wechseln. 

Um auf Ihr Original Mercedes Menü zu gelangen drücken Sie bitte auf „NTG MODE“ 

 
You can always switch between your original and Android OS. To get to your original Mercedes menu, 

please press "NTG MODE". 
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Um wieder von dem Original System auf Android zu wechseln, müssen Sie am Display oberhalb die 

Leiste runter ziehen bis die Steuerungsleiste auftaucht sodann drücken Sie auf die HOME TASTE 

To switch back from the original system to Android, you must pull down the bar above the display until 

the control panel appears, then press the HOME BUTTON. 

 

Bei Schwierigkeiten, können Sie auch den Assistive Touch aktivieren. Somit können Sie leichter 

wieder auf Android um switchen. Wie Sie den Assistive Touch aktivieren können, sehen Sie bitte 

unter Abschnitt Seite.10 Anschnitt 5.1 

You can also activate the Assistive Touch in case of difficulties. This will make it easier for you to 

switch back to Android. How to enable the Assistive Touch, please see Page.10 Point 5.1 
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3. Android Display Audio Output 
 

Stellen Sie sich das AUDIO AUX to USB-C am Original USB-Port Angeschlossen ist ! 

Um von dem Android Display Ton zubekommen, müssen Sie zunächst auf das Originale Mercedes 

NTG Menü wechseln und dort unter Media USB auswählen. Wenn Sie jetzt wieder auf Android 

zurück wechseln, haben Sie Ton.  

Make sure AUDIO AUX to USB is connected to the original USB – C port 

To get sound from the Android display, you must first switch to the original Mercedes NTG menu and 

select USB under Media. If you now switch back to Android, you will have sound. 

 

 

 

 

 

 

4. NTG Setup 
 

Öffnen Sie Apps und dann klicken Sie auf *NTG Setup* 

Open Apps and then click *NTG Setup*. 
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4.1 Rear Camera Settings 
 

Falls vorhanden und verbaut, müssen Sie die Rückfahrkamera einstellen. Wenn Sie eine Originale 

Rückfahrkamera haben, wählen Sie Original Kamera aus. Bei Nachrüst - Kamera wählen Sie 

Aftermarket Kamera aus. Falls Original eine 360 Kamera verbaut ist, wählen Sie bitte 360 Grad 

Kamera nicht aus und lassen es auf Original. 

If installed, you must set the rearview camera. If you have an original rearview camera, select Original 

camera. If you have an aftermarket camera, select Aftermarket Camera. If original 360 camera is 

installed, please don't select 360-degree camera and leave it on original camera. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

4.2 Audio call output 
 

Wenn Sie die Ausgabe der Anrufe nicht über den Lautsprecher wünschen, deaktivieren Sie bitte den 

Punkt * Bluetooth Call Switch*  

If you don't want to output calls from external speaker, please deactivate the option * Bluetooth Call 

Switch*. 
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4.3 Change vehicle symbol 
 

Sie können das Fahrzeugsymbol ändern. Leider ist nicht jedes einzelne Modell dargestellt. Das 

Symbol können Sie unter * Factory Head Unit Paramter Setting * / Vehicle Type * verändern. Wenn 

Sie kein Fahrzeugsymbol sehen möchten, können Sie auf dem Logo drücken und nach rechts wischen. 

Sodann taucht anstatt des Fahrzeugsymbols eine analogische Uhr. 

You can change the vehicle icon. Not every vehicle model is presented. You can change the icon 

under * Factory Head Unit Paramter Setting * / Vehicle Type *. If you don't want to see a vehicle icon, 

you can press on the logo and swipe to the right. Then an analog clock will appear instead of the 

vehicle icon. 

 

5. General Car Settings 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

1. General Settings, 2. Display Settings, 3. Volume Settings, 4. Equalizer, 5. Video Settings,                    

6. Navigation Settings, 7. Bluetooth Settings, 8. SWC  
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5.1 Common Settings 

 

1. Standby Mode 

2. Assistive Touch 

3. Lautstärkeverringerung bei Rückwärtsgang / Volume reduction in reverse gear 

4. Boot logo 

5. Alle Einstellungen zurücksetzen / Reset all Settings 

 

5.2 Display Settings 

 

1. Helligkeit bei Tag  

2. Helligkeit bei Nacht 

3. Automatische Modus 

 

5.3 Volume Settings 
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5.4 Sound (Equalizer) 

 

5.5 Video Settings 

 

1. Video während der Fahrt verbieten / Disable video when driving 

2. Hilfslinien bei Rückwärtsgang / Guide lines for reverse gear 

3. Warnlinien bei Rückwärtsgang / Warning lines in reverse gear 

4. Klima Anzeige / A/C display 

5. Front Kamera / Front Cam  

5.6 Navigation Settings 

 

1. Standard App für Navigation / Standard app for Navigation 

2. Lautstärke der Sprachausgabe für Navigation / Voice output volume for navigation 
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5.7 Bluetooth Settings 
 

 

1. Automatische Verbindung bei Neustart / Automatic connection at restart 

2.Automatische Anrufannahme / Automatic call acceptance 

 

 

6. Time & Region Settings 
 

Bitte Stellen Sie die Uhrzeit und Ihre Region aus. Wählen Sie das Haken beim „Automatische 

Zeitzone“ raus. 

Please set the time and your region. Deselect the "Automatic time zone" option. 
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7. CarPlay & Android Auto via USB 
 

1) ÖFFNEN SIE DIE CarPlay APP / OPEN CarPlay APP IN APPS MENU ( ICON CAN BE DIFFERENT )  

2) VERBINDEN SIE IHR SMARTPHONE VIA USB / CONNECT YOUR SMARTPHONE VIA USB  

3) CARPLAY / ANDROIDAUTO WIRD AUTOMATISCH STARTEN / CARPLAY / ANDROIDAUTO WILL 

START AUTOMATICLY  

 

8. Wireless CarPlay & Android Auto Connection 

 

1. Für CarPlay darf das Display nicht mit dem W-Lan verbunden sein und das Smartphone darf nicht 

im Energiesparmodus sich befinden. For CarPlay, the display must not be connected to Wi-Fi and the 

smartphone must also not be in battery saving mode. 

 

2. Schalten Sie Ihr W-LAN auf Ihrmn Smartphone ein und verbinden Sie sich mit dem Bluetooth. /  

Turn on your wifi on your smartphone and connect to the Bluetooth  

 

 

3. Öffnen Sie CarPlay App die Verbindung wird Automatisch hergestellt. / Open CarPlay app the 

connection will be made automatically. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


